
JOSAI就職EXPO 参加企業様
事後アンケート 124社 回答

2024年2月13日～2月16日開催

入社前までに伸ばして欲しい能力について、本学の学びの質の向上を目指して企業からアンケートを実施
現在の社員（新卒入社3年程度）について入社前までに伸ばして欲しい能力要素について該当するものを選択
※本学の卒業生に限らず新卒入社社員全般を想定して回答























1
PC（オフィス）系のスキルは入ってから十分に身に着けることができると考えておりますので、前半の能力向上にむけ
てご指導いただくのが弊社としてはありがたいです。

2今後とも引き続きよろしくお願いいたします。

3本日は、ありがとうございました。今後とも、よろしくお願い申し上げます。

4本日はありがとうございました。

5
上記に記載いただきました能力が非常に重要かと思います。他に挙げるとすれば、指導や注意があった際に素直に聞き入
れられる態度や落ち込みすぎないことなどがあると、更に活躍していただけるのではないかと思います。

6
サークル・学業・アルバイト等で、チームの中で協力し合いながら仕事をしたり、何かを成し遂げる経験をしていただけ
ると良いと感じます。

7今回、こちらの不手際で、２ターム目の方に大変ご迷惑おかけいたしました。

8業界としてホスピタリティの気持ちは持っていただきたいと思います。

9
ドラッグストアでは一般用医薬品を販売するための登録販売者資格が必要ですので、資格取得に関しての情報収集や受験
に向けた勉強など進めていただけると良いです。

10弊社にとっては、若さ溢れる元気のある方がご応募頂ければありがたいと思います。

11
2024年4月入社予定の弊社内定者の中にも、貴校の学生様がいらっしゃいます。主体性の高い方でご入社いただくことを、
弊社採用担当者一同非常に楽しみにしております。今回も大変ありがとうございました。今後とも何卒よろしくお願いい
たします。

12新しいことでも恐れず、挑戦したり、学ぶ力



13
今回も説明会に参加させていただきありがとうございました。是非次回以降も、貴学からの採用を積極的に考えておりま
すので、説明会のご案内よろしくお願いいたします。

14前向きな希望やライフプランを持って欲しい。

15仕事においては学ぶ力が必要だと考えるので学ぶ姿勢を育ててほしい

16本日はありがとうございました。また今後もご縁をいただけますと幸いです。

17
特にございません。この度は貴学イベントに参加させていただきましてありがとうございました。引き続き学生様との接
点を創ることができればと存じます。何卒宜しくお願いいたします。

18
この度は貴重な機会をいただき、誠にありがとうございました。今後学内セミナー等開催されるご予定がありましたら、
ぜひ参加させていただきたく考えております。何卒よろしくお願い申し上げます。

19
多くの学生に当社を知っていただける貴重な機会を賜りました。オンラインより対面の方が、学生さんの手応えを直に感
じられます。今後とも何卒宜しくお願いいたします。

20住民とのやりとりをするのが仕事のため、必要最低限のマナーなどを身につけておくことが大切だと考えます。

21
上記の質問に「そう思う」を選ばせていただきましたが、入社後に業務をしながら身につけていただければ良い内容も多
いかと思います。引き続きどうぞよろしくお願いします。

22この度は誠にありがとうございました。今後も何卒よろしくお願いいたします。

23貴重なお話の機会を頂きありがとうございました！今後とも何卒宜しくお願い致します。

24特にございません。よろしくお願い申し上げます。



25特にございません。

26お招きいただき、誠にありがとうございました。

27ありがとうございました。

28 Officeは簡単なことができれば、あとは入社後で良いと思います。一番必要なのは、乗り越える力だと感じています。

29本日はありがとうございました。 今後とも宜しくお願い致します。

30
周りに合わせるという日本人的な考えは無くしてもらった方がいいかと思います。特に弊社で活躍している、また目立っている社員の多くは、自ら
手を挙げ進んで物事に取り組んでいます。誰も質問をしないからしない、様子を見て控えるという考えは不要だと考えています。

31字を丁寧に、意識して書きましょう。 まだまだ手書き文書は存在します。 メモ、コミュニケーションツールとしてまだまだ重宝しますので。

32
アルバイトを経験するなど幅広い年代の方とコミュニケーションをとれるようにしていただくと、社会人になってからの苦労が少ないかと思います。
今後ともよろしくお願い致します。

33気さくな学生さんも多く、是非ご入庫いただきたい方ばかりでした。貴重な機会をありがとうございました。

34健康管理

35

①もっと視野を広げて物事を見ていく習慣を身に付けて欲しいです。 年々学生さんの物事を考える、関心を寄せる範囲が狭くなっているように感
じます。 コスパやタイパの視点だけでは世の中を知ることはできないし、WEB画面だけではなく自分の目や耳で体で感じないと物事の真実・本質
がわからないことのほうが多い気がします。 ②就活中、企業から電話やメール、SMSで連絡があったら「受取りました」だけで良いのでリアク
ションが欲しいです。 弊社の場合だけかもしれませんが、ほとんどの学生さんは返信がないです。 選考辞退でも連絡をすること自体は失礼でもな
んでもない（連絡ないことの方が困る）ので、そのあたりの事前ご指導をお願いいたします。

36相手を理解する思いやり



37ご参加の機会を頂きまして、ありがとうございました。

38特にないです。

39特にありません。

40この度は参加の機会を頂戴し、ありがとうございました。今後とも引き続きよろしくお願いいたします。

41
総じて、国語力をしっかりと身に付けてから社会に出て欲しいと常々感じています。 PCスキル等は従事する業務によって頻
度や使い方に差があるので、必要に応じて学んでいけば良いと思います。

42特にございません。

43
当金庫において、卒業生の在籍数も多いため、今後も学生との交流の場には是非参加したいと考えております。企画のある際
には是非ご連絡いただきたく思います。


